

Ingelheim, 12. September

Pressemitteilung

HeavySaurus auf „Pommesgabel-Tour“ in der KING

Lichtspektakel, schrille Dinokostüme und Heavy-Metal-Klänge – all das erwartet die kleinen und großen Besucherinnen und Besucher am Donnerstag, 4. April 2024, in der KING (Kultur- und Kongresshalle Ingelheim). Ab 17.30 Uhr präsentiert die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM) die Dino-Band HeavySaurus, die auf ihrer „Pommesgabel-Tour 2024“ in Ingelheim gastiert. Der Vorverkauf für das Konzert ist gestartet.

HeavySaurus, das sind vier Dinosaurier und ein Drache, die Heavy Metal für Kids auf die Bühne bringen. Die Konzerte der Musiker in Dinokostümen bieten coole Musik, kraftvolle Riffs und mitreißende Schlagzeugbeats, zu denen die kleinen (und auch die großen) Fans singen, tanzen und ausflippen können. Dazu gibt es eine spektakuläre Show mit Lichteffekten, Nebel, Funkenregen, Luftballons und Konfetti. Echte Rockmusik mit kindgerechten Texten, mal wild, mal leise: das lässt nicht nur Kinderaugen leuchten. Die Bühnenshow ist natürlich auch ein Erlebnis für alle Eltern und Großeltern, die sich von rockigen Beats und Heavy-Metal-Songs mitreißen lassen.

Im Februar 2024 erscheint das neue Album von HeavySaurus; zugleich startet die Band ihre große „Pommesgabel Tour 2024“. Die Pommesgabel kennen schon die kleinsten Fans: Zeigefinger und kleiner Finger ausgestreckt, Hand stolz nach oben gereckt – das Erkennungszeichen aller Rocker und Dino-Metalheads. Deshalb muss das nächste HeavySaurus-Album natürlich „Pommesgabel“ heißen. Um das Album gebührend zu feiern, geht die Band ab Februar 2024 auf Tour. Am 4. April 2024 machen die Dinos Station in Ingelheim. In der KING können sich große und kleine Metal-Fans auf brandneue Songs vom neuen Album freuen. Gespielt werden aber auch Dino-„Klassiker“, wie „Kaugummi ist mega“, „Stark wie ein Tiger“ und „Rarr“, die viele Kinder (und Eltern) jetzt schon mitsingen können.

Mehr als 300 Shows in Deutschland, Österreich und der Schweiz haben HeavySaurus in den vergangenen Jahren bereits absolviert und immer wieder nicht nur Kinder, sondern auch ihre

Eltern und Großeltern begeistert. Jedes HeavySaurus-Konzert ist ein echtes Spektakel für die ganze Familie. Die Folge: ausverkaufte Hallen, großartige Stimmung und glückliche Rocker jeden Alters.

Übrigens: Auch 2024 können die jungen Dino-Metalheads wieder Riffi Raffi (Gitarre), Muffi Puffi (Bass), Komppi Momppi (Drums), Milli Pilli (Keyboards) und natürlich Mr. HeavySaurus persönlich treffen. Denn es wird limitierte VIP-Ticket-Kontingente geben, die es den kleinen Fans möglich machen, die Dinos kennenzulernen, ihnen die Tatzen zu schütteln und Fotos zu schießen.

Die Veranstaltung wird unterstützt von der Sparkasse Rhein-Nahe.

Karten für das Konzert sind erhältlich unter www.king-ingelheim.de, in der Tourist-Information Ingelheim sowie an allen Vorverkaufsstellen von Ticket Regional. Die limitierten VIP-Tickets gibt es nur unter: www.eventim.de/event/heavysaurus-pommesgabel-tour-2024-king-kultur-und-kongresshalle-ingelheim-17320494/

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen. Anmeldung bitte an Beate Schwenk (beate.schwenk@ikum-ingelheim.de).

Pressekontakt

IKUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH

Fridtjof-Nansen-Platz 5

55218 Ingelheim am Rhein

Beate Schwenk

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 06132 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr)

beate.schwenk@ikum-ingelheim.de

www.ikum-ingelheim.de